
 

 

   

 

 
 

1 年生の子どもたち  
校長 松元優彦（まつもとまさひこ） 

今年度の１年生は 10 名。久しぶりの２桁の入学生に学校も地域も大変喜んでいます。これも町

内会長さんを始め，にぃま隊，保護者や地域の方々が西俣小学校を応援してくださっている結果だ

と思っています。 

10 名の子どもたちは担任の古川千幸先生と毎日笑顔いっぱいで過ごしており，休みの日になる

と「休みの日は学校がないからつまんない」というほど学校を楽しみにしてくれています。新しい

保護者も５名いて，これからの西俣小を支えていってくれることでしょう。 

今日は何曜日？ 

１年生にとって「曜日」は難しいものです。そこで，曜日を少しでも覚えてほしいと「今日

は何曜日？」と聞いたりします。ある子に立哨のときに「今日は何曜日？」聞くと「昨日は何

曜日？」と逆質問されました。子どもは「月・火・水･･･」と順番に覚えているので昨日の曜

日を知りたがります。面白いですね。「昨日は月曜日だよ」と答えると，「月・火・水･･･」と

唱えて「あっ火曜日だ」に自信満々に答えます。かわいいですね。 

そして，その週の木曜日に「今日は何曜日？」と再び質問。すると「この前，聞かれたとき

の答えが火曜日だったから今日は水曜日だ」これが子どもです。こっちまで楽しくなります。 

間違ってもＯＫ 

別な子。私が｢今日は何曜日？｣と質問をすると，この子も「昨日は何曜日？」と聞くので私

が「日曜日だよ」と答えると，元気よく「じゃ，木曜日」。思わず笑ってしまいましたが，学

校は間違うところ。大いにけっこうです。 

手を引かれて 

   おばあちゃん

と一緒に登校し

て「校長先生おは

よ う ご ざ い ま

す」。お母さん・お

父さんと歩いて

きて私に「今日も

お願いします」。

子どもたちは小

さい頃のぬくもりを覚えています。と

ても温かい光景です。 

長い目で 

   ４月当初は登校をぐずっていた子

が今は朝一番に登校。担任の先生に話せなくてモジモジしていた子が今は先生のそばでずっと

おしゃべり。足し算に「うーん」とうなっていた子が今はスラスラ。あいさつをするときにお

兄ちゃんやお姉ちゃんの後ろに隠れていた子が今は真っ先に「校長先生おはようございます」。

子どもたちは日々成長します。長い目で見守りたいものです。ガンバレ！１年生！ 
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これからも素直で元気いっぱいの１年生をどうぞよ

ろしくお願いします。 

様々な箇所で声をかけてくださると有り難いです。 
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１１月行事予定 

１１月の行事予定 

【学校行事】 

 １日（水）・２日（木）・６日（月）・７日（火） 

地域が育む鹿児島の県民週間 

 １日（水）給食試食会 

 ２日（木）第２回学校運営協議会 
学校規模適正化に関する基本方針説明会 

８日（水）芸術鑑賞会 

９日（木）火災避難訓練 

１１日（土）音楽発表会 

１５日（水）修学旅行１日目 

１６日（木）修学旅行２日目，ほたる号来校 

１７日（金）５・６年休養措置日 

 

【ＰＴＡ行事】 

２２日（水）（ＰＴＡ役員会予定） 

 

 

 

始業式 

９月１日（金）に 

始業式を実施しまし 

た。代表児童挨拶で 

は２年生の佐野愛来 

さんが素晴らしい挨 

拶をしてくれて嬉し 

く思うことでした。 

全員がそろい２学 

期をスタートできてよかったと思います。 

西俣小の子は 

・思いやりのある子 

・よく考える子 

・ねばり強い子 

１０月の生活目標 

 本をたくさん読もう 

１０月の保健目標 

目を大切にしよう 

各種コンクール入賞おめでとうございます 

【県作文コンクール鹿屋市審査会】 

《特選》 

３年 永田 祐一郎 「鳥のすばこ作り」 

４年 田中 空碧  「みなと」 

《入選》 

１年 平山 蒼一郎 「りょうりきょうしつ」 

２年 白川 純礼  「子犬のチョンス」 

５年 塚元 幸虎  「地下鉄」 

６年 河野 蓮   「百年分の思いを背負って」 

【県図画作品展鹿屋市審査会】 

《特選》 

６年 松元 那月「わたしは えんぴつをけずる」 

《入選》 

１年 田中 湊  「たのしいよ のぼりぼう」 

１年 白坂 結愛 「にぎって のぼって のぼりぼう」 

２年 中西 克幸 「カマキリとバッタをつかまえたよ」 

２年 平嶺 美呼 「キュウリができたよ」 

３年 村山 寧音 「つばめのす」 

３年 田場 楓奈 「赤ちゃん」 

４年 田中 空碧 「楽しい一輪車」 

４年 福永 珠凜 「楽しいねことの遊び」 

５年 永田 眞子 「しせい意識，最初の１まい」 

６年 田場 優奈 「やっぱりねこは，かわいいなあ」 

 

１ヶ月間教育実習生としていらっしゃった赤﨑先生

の教育実習が終わりました。以下が赤﨑先生の挨拶で

す。 

 １ヶ月間，養護教諭の実習でお世話になりました。

この実習では，来室者への声掛けや処置について経験

させていただきました。行事での養護教諭の働きや日

常の健康観察で着目することなど，竹下先生から養護

教諭として多くの学びを得ました。また，児童と休み

時間を通じてたくさん関わることができました。とて

も楽しく実習を行うことができました。ありがとうご

ざいました。 

家庭教育学級 

家庭教育学級で「子どもへのスマホの影響につい

て」の講演会を，Ｉ 

ＣＴ支援員の方を講師と 

してお迎えして実施しま 

した。スマホの影響には， 

以下のことがあることを 

教えていただきました。 

 

【デメリット】 

・長時間の利用により，学力の低下につながる。 

・依存による睡眠不足。 

【メリット】 

・学習アプリ等を使えば自主学習につながる。 

・外出時にいつでも連絡ができる。 

 

お子さんと上記の影響を考慮しながらスマホ等を

使う際のルールを話し合っていただけたらありがた

いです。 

 とてもためになる講演会であったと思います。 

スクールカウンセラー紹介 

今年度も前原恵理先生がスクールカウンセラーとして

５月・１０月・１月に来校されます。１０月は１６日１３：

００～１５：００に来校されます。保護者の皆様もお子さ

んのことで相談したいことがありましたら，学校で相談

されてください。 


